

IHR BÜRGERMEISTER



**EINER
FÜR ALLE!**

**Werner
Höbel**

Werner Höbel

PERSÖNLICH

Mein Name ist **Werner Höbel** und ich möchte Bürgermeister unserer Gemeinde Mauerstetten werden.

Ich bin 49 Jahre alt. Seit meiner Geburt lebe und wohne ich in der Gemeinde.

Ich bin seit 21 Jahren mit meiner Ehefrau Birgit verheiratet, wir haben 2 Kinder im Alter von 17 und 19 Jahren. Seit meiner frühesten Jugend engagiere ich mich in vielen Vereinen in der Gemeinde wie Sport, Feuerwehr oder Theater.

Wenn ich mich selbst beschreiben müsste, würden mir Charaktereigenschaften wie bodenständig, heimatverbunden, teamfähig, helfen, ohne im Vordergrund zu stehen, zuhören und begeistern einfallen.

Ich sehe es als einen großen Vorteil an, nicht aus der kommunalen Verwaltung zu kommen. Ein ungetrübter Blick eröffnet oft neue Wege und Ideen. Vereinte Kräfte, meine 12-jährige Erfahrung in der Kommunalpolitik und ein hohes Maß an sozialer Kompetenz, ist die Grundlage unserer zukünftigen Erfolge.



Ich möchte als Vorgesetzter der Mitarbeiter/innen, als Vorsitzender der Sitzungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse und in den vielfältigen Funktionen und Auftritten in diesem Amt die Aussendarstellung, die Glaubwürdigkeit und die Entwicklungschancen unserer Gemeinde gestalten und mitprägen. Ich möchte, dass Steinhof, Mauerstetten, Hausen und Frankenried in guten Händen sind.

Fragen Sie detailliert nach meinen Zielen und nennen Sie mir Ihre persönlichen Wünsche für „IHRE“ Gemeinde – ich stehe Ihnen gerne Rede und Antwort!

Vertrauen Sie mir und geben mir am **15. März 2020** Ihre Stimme!



KONTAKT

Mühlweg 11
87665 Mauerstetten

Telefon: 083 41 1 86 56 info@werner-höbel.de
Mobil: 01 70 47 56 1 65 www.werner-höbel.de



EINER FÜR ALLE!

PROJEKTE

Laufende Projekte

Sicherlich ist ein Bestandteil der zukünftigen Arbeit des Bürgermeisters und des Gemeinderates der Weiterbau der neuen Dreifachturnhalle und des neuen Feuerwehrhauses. Diese Projekte sind im Laufen und werden auch, sollte es einen Wechsel geben, nicht ins Stocken geraten, planmäßig weitergeführt und fertiggestellt werden.

Ziele für ...

• Verkehr

Eine intelligente Verkehrsleitplanung ist nachhaltiger als „einzeln gesetzte Nadelstiche.“

• Gewerbe

Die Gemeinde Mauerstetten muss im Rahmen ihrer Möglichkeiten jedem Gewerbetreibenden genügend Spielraum zur Entfaltung geben.

• Ortsentwicklung

Lieber gestalten als verwalten.

Vor 6 Jahren lag schon ein sehr gutes Arbeitspapier über die Nachverdichtung und Belebung der Ortskerne der Gemeinde auf dem Tisch. Leider wurde diese Grundlage nicht weiterverfolgt. Dieses gilt es wieder aufzunehmen, auf den neusten Stand zu bringen und voranzutreiben.

• Verwaltung

Gemeinsam mit der Verwaltung will ich zum Dienstleister für die Menschen, Unternehmen und Vereine werden, mit klarem Kurs und definierten Zielen.

• Wohnraum

Grund und Boden wird zukünftig das größte Hab und Gut einer Gemeinde sein. Mit dieser Ressource gilt es geschickt umzugehen.

Bei der Überplanung von Baugrund muss neben dem Angebot für die junge Generation auch die Schaffung von Wohnraum ermöglicht werden, die ein alters- und seniorengerechtes Wohnen erlauben. Auch ältere Mitbürger sollen die Chance bekommen den Wohnraum an ihre Lebenssituation anzupassen, denn ich halte es für eine elementare Aufgabe für jede Generation eine lebensbegleitende Wohn- und Infrastruktur zu schaffen.

Heimat ist da wo ich lebe und wohne, das müssen wir in allen Ortsteilen möglich machen und sind sie noch so klein.

• Umwelt und Energie

Unterstützung für die regenerative Energieerzeugung über bürgerschaftliches Engagement.

